

JUNTA MUNICIPAL VILLA SOMBRERO

Calle Máximo Gómez No. 01, Residencial Patria Minerva Distrito Municipal, Bani, Prov. Peravia., Rep. Dom., Tel. 809-522-2410 RNC-430055271

CORREO ELECTRONICO: juntamunicipalvillasombrero@hotmail.com

ACTA DE SESION ORDINARIA CELEBRADA VIERNES 11 DE JULIO DEL 2025.

ACTA NUM. 004/2025...SESION PRESIDIDA POR LA SRA. ESMERALDA LUCENI VILLAR MORDÁN

En Villa Sombrero, Distrito Municipal del mismo nombre, Municipio de Bani Prov. Peravia, Rep. Dom., a los 11 días del mes de Julio del 2025, previa Convocatoria para Celebrar Sesión ordinaria, se reunió esta Junta Municipal de Villa Sombrero, Integrada por los Vocales, la Sra. Esmeralda Villar Mordán Presidente, el Sr. Yeral Martin Pimentel Tejeda vicepresidente, Victor Ivan Troncoso Vocal, y el Sr. Juan Peña Mejía Alcalde Municipal, y la secretaria del concejo de vocales Yennibel Soto Báez.

Comprobado el Quorum Reglamentario por la secretaria del concejo, el Sr presidente declara abierta la sesión, siendo las 11:56 a.m.

Pase de lista

Esmeralda Villar Mordán - presente Yeral Martin Pimentel - presente Víctor Ivan Troncoso - presente

Pasamos a la agenda que había para el día, la secretaria pasó la lista de los vocales presentes y comprobado el Quorum reglamentario, pasó el turno a los vocales.

La Presidenta Esmeralda Villar le pide a la secretaria que proceda a leer el **oficio 007/2025** Proyecto Residencial Doña Alida.

El vocal Martin Pimentel dice que el oficio 007/2025 solo les presenta el plano de lo que será el Residencial, sin embargo y que no tienen la documentación a nombre de quien está dicho residencial, que les dice el nombre de quien está que es Julio Franjul y que no tienen una documentación que les afirme que Julio Franjul es el propietario y tampoco tienen el título de tierra. También comenta que el oficio 007/2025 sea llevado comisión para que sea evaluado, ya que no hacen nada con debatir un tema que no tenga documentación.

La presidenta de la sala Esmeralda Villar lleva a comisión el oficio 007/2025 Residencial Doña Alida por votación unánime por los vocales presentes.

La Presidenta Esmeralda Villar le pide a la secretaria que proceda a leer el oficio 008/2025 Restimación de fondo para su aprobación.

La presidenta de la sala Esmeralda Villar le sede la palabra a Milvia Báez contable.

Milvia Báez procede a explicarle la restimación de fondo a los vocales presentes.

El vocal Martin Pimentel dice que él entiende esa restimación que viene siendo de la aprobación del proyecto de la sesión pasada que fue el residencial doña Elia, y también le hace la pregunta al alcalde que las prestaciones laborables por desvinculantes que le habla de 185,000 mil pesos que, si esos eran los restantes a los más grandes, el alcalde le dice que seria 50, 60 y 75.

La presidenta de la sala Esmeralda Villar le pregunta al alcalde que si esas serían las tres personas las cuales no se pudieron recompensar con nada y la otra parte que estuvieron pagando y que no tendría que mencionar los nombres porque ya todos saben quienes son las personas y que se detallaría de menor a mayor el pago.

El alcalde les dice que a medidas de que se vayan conociendo los proyectos y que así tendrán más desahogos para así poder ejercer los pagos correspondientes a los desvinculados.

La presidenta de la sala Esmeralda Villar lleva a votación el **oficio 008/2025** Restimación de fondo para su aprobación y siendo votación unánime por los tres vocales presentes queda aprobado el **oficio 008/2025** Restimación de fondo para su aprobación.

El alcalde Juan Peña les comenta a los vocales de la visita del viernes 27 de Junio del 2025 sobre la visita del presidente de la República Dominicana, y que a raíz de dicha visita para ver como va la obra de la circunvalación y luego se iba a reunir con los sectores principales de la provincia Peravia. También comenta que el le presentó el presupuesto del cementerio viejo que está en la calle Máximo Gómez, y que también le pidió la reconstrucción de la cancha y que, si se logra, también dice que el presidente tomó la obra del club ya que es una de la más importantes.

El vocal Martin Pimentel le dice a la comunidad que ya los policías acostados serán señalizados y a las aceras donde se le pondrán puntos específicos.

La presidenta de la sala Esmeralda Villar le pregunta al alcalde que cuando el le presenta el presupuesto del club al presidente de la República Dominicana que si estuvo en la disposición de que pudo ser aprobado y que con la del cementerio el le dijo que sería un aporte.

La presidenta de la sala Esmeralda Villar da cierre de sesión siendo las 12:46 p.m.

ESMERALDA VILLAR MORDAN

Pte. De la Sala Capitular

YENNIBEL SOTO BAEZ

Secretaria Municipal